



CONTRA LA SOBRRERREPRESENTACIÓN

En marcha habrá argumentos jurídicos, no opinión: Zurita

El expresidente del IFE será el orador en la movilización del domingo frente al INE

PEDRO HIRIART
phiriart@elfinanciero.com.mx

Las palabras que dará este domingo serán argumentos contundentes y jurídicos en contra de la sobrerrepresentación, adelantó Leonardo Valdés, expresidente del IFE, quien será orador durante la manifestación de este domingo.

Ante el anuncio de que será el encargado de presentar las demandas de las organizaciones civiles ante el Instituto Nacional Electoral (INE), el académico dijo a este diario que se abstendrá de presentar su opinión personal.

Por el contrario, el exconsejero expuso que Guadalupe Acosta Naranjo, representante del Frente Cívico Nacional (FCN), le presentó el escrito con el que la asociación busca evitar que Morena obtenga 74 por ciento de la Cámara de Diputados.

“Creo que es un muy buen documento, muy bien estructurado, con los argumentos jurídicos fundamentales; no hace calificaciones fuera de lugar. Entonces, después de analizarlo, dije que no voy a hacer un discurso, no voy a llevar mi opinión”, adelantó.

Este será el mismo mensaje que la organización que está detrás de la movilización le entregará a los

actuales consejeros del INE, quienes serán los encargados de repartir las diputaciones plurinominales.

“Es un documento muy bien estructurado, muy bien equilibrado en términos de la perspectiva jurídica, y creo que es así como debemos actuar en este momento, como sociedad civil”, aseveró Valdés Zurita.

En este sentido, el exconsejero insistió en que las movilizaciones tienen que ser civilizadas y con el claro objetivo de hacer valer la Constitución.

“Seremos respetuosos de las instituciones y congruentes con exigir que se aplique la ley con un criterio que favorezca la vida democrática”, sentenció.

En cuanto al motivo que lo llevó a aceptar participar como vocero de las organizaciones civiles, Valdés Zurita se limitó a resaltar que es el único de los expresidentes del IFE y del INE que han estado involucrados en los movimientos civiles y que no ha participado.

“Me dijo Guadalupe que ya fue Pepe (Woldenberg), Lorenzo (Córdova) ya fue, y ustedes han sido los tres exconsejeros presidentes que han acompañado estas reflexiones”, sostuvo.

En la primera manifestación, en noviembre de 2022, Woldenberg, primer presidente del IFE, fue el encargado de dar unas palabras para defender al instituto electoral frente al Monumento a la Revolución.

Posteriormente, Córdova Vianello habló ante el Zócalo capitalino el pasado 18 de febrero, en aquella ocasión para reclamar el llamado plan B.

Entre los oradores que han participado en la marcha de la Marea Rosa también destacan el ministro en retiro José Ramón Cossío y la periodista Beatriz Pagés.